
Gebrauchtwagenkauf eines TDI mit Euro5 - wegen
Fahrverboten noch sinnvoll ?
Beitrag von „helmizei“ vom 28. Mai 2018 um 21:03

Bei uns war das ähnlich mit den unterschiedlichen Meinungen. Wir haben gekauft 3.0 V6 Diesel
4M. Die Probefahrt war der Schlüssel zum Dicken. Und ehrlich - einzelne gesperrte Straße sind
mir egal und Flächenverbote erwarte ich nicht, weil zu viele Diesel gibt.
Geiles Auto &#128665;
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